

## **NOTA DE PRENSA**

GOBIERNO DE NAVARRA

**DESARROLLO ECONÓMICO** 

**DERECHOS SOCIALES** 

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

**EDUCACIÓN** 

**SALUD** 

## CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El organista Raúl del Toro ofrece este viernes un concierto en la parroquia de El Salvador de Pamplona (Rochapea)

Interpretará obras de Joseph Rheinberger, Charles Viliers Stanford, Frank Bridge y Ralph Vaughan

Jueves, 13 de octubre de 2016

El organista de Raúl del Toro ofrece este viernes un concierto en la parroquia de El Salvador de Pamplona (Rochapea) dentro del <u>Ciclo de Música para Órgano en Navarra,</u> que se celebra hasta el 4 de noviembre. El artista interpretará obras de Joseph Rheinberger, Charles Viliers Stanford, Frank Bridge y Ralph Vaughan Williams. La entrada será libre hasta completar aforo.

Dicha iglesia se construyó en el año 1916 en estilo neogótico. Casi cien años más tarde llegó a su coro un órgano de estética y procedencia inglesas que encaja con el edificio. Por ello, el programa se centra en "El órgano inglés, a caballo entre dos siglos".

Raúl del Toro es titular de órgano del Conservatorio Profesional de Música "Pablo Sarasate" de Pamplona, y actualmente imparte la cátedra de este instrumento en el Conservatorio Superior de Música de Navarra. Es organista de la parroquia de El Salvador y director de la schola gregoriana "Gaudeamus".